

# *Venezuela : le gouvernement prend le contrôle de la principale banque privée*

---



Caracas, 4 mai (RHC)- Le gouvernement vénézuélien a pris jeudi le contrôle, officiellement à titre provisoire, de Banesco, la principale banque privée du pays, et a arrêté son président ainsi que dix autres cadres, accusés de complicité dans des opérations spéculatives contre le Bolivar, la monnaie nationale. Après l'arrestation de Oscar Doval, président exécutif de la banque, le gouvernement a décidé de prendre le contrôle, pour une durée de 90 jours, de la banque, présente notamment aux États-Unis, en Espagne, au Panama et en République dominicaine. "Nous espérons renouveler l'administration de la banque, en l'assainissant et en la privant de toute activité illicite", a déclaré la vice-présidente en charge de l'Économie dans un communiqué.

Le gouvernement vénézuélien, qui a nommé un nouveau conseil d'administration, a signalé que cette banque a commis des manquements graves et notoires à ses obligations de prévention du blanchiment de capitaux. Oscar Doval a été arrêté après avoir été interrogé mercredi par la Direction des services secrets militaires. Outre le président, quatre vice-présidents, un directeur, deux gérants, un consultant juridique et deux autres cadres ont été arrêtés, a précisé le procureur général Tarek William Saab devant la presse. Selon ce dernier, les cadres arrêtés sont soupçonnés d'avoir facilité ou couvert "des attaques"

contre le bolivar à travers la sortie de papier-monnaie vers l'étranger et la spéculation sur le prix du dollar au marché noir. "L'objectif final (de ces actions) était de détruire la monnaie vénézuélienne", a assuré William Saab.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/161527-venezuela-le-gouvernement-prend-le-contrôle-de-la-principale-banque-privée>



**Radio Habana Cuba**